## Der Riese von der Affeninsel.

Dindbad, ber ein berühmter Seefahrer geworden war, durch die Abenteuer, die er erlebt, sitt es nie lange in seiner Heimat und bei seinen Freunden, es zog ihn zu neuen Erlebnissen in die Ferne.

So machte er sich auf und reiste eines Tages nach Baßrah und strich von dort am User des Meeres umher. Da sah er ein großes Schiff mit angesehenen Kausleuten und rechtschaffenem, frommen Kavitän. Er überlegte sich's also nicht lange, ließ seine Baaren auf das Schiff bringen und fuhr in den wogenden Persischen Golf hinaus und durch den Oman Golf in das Arabische Meer.

Eines Tages, als alle Reisenden ganz vergnügt auf Deck saßen und eine Insel betrachteten, der sich das Schiff schnell näherte, stieß der Kapitän ein Behgeschrei aus und rief: "Wehe, Ihr Reisenden, wir sind alle verloren, wir sind vom Wege abgesommen und unser Mißgeschick hat uns an die Affeninsel gebracht, auf der Affen wie Heuschrecken umberspringen. Noch ist sein Mensch an diese Insel getommen, der nicht sein Leben dort gelassen "